



学校教育目標 私は変わる みんなと変わる 未来を変える
～あったかランド 神岡笑楽校～

今日は「クリスマス」、イエス・キリストの誕生を祝う日です。
(日本でクリスマスの行事が行われるようになったのは、明治時代以降のことです。)

神岡小学校コミュニティ・スクール通信
【No.34】令和6.12.25(水)発行
本校は今年度から、コミュニティ・スクールとしてスタートしています。

今年もありがとうございました。よいお年をお迎えください！

今日で後期前半が終わりました。保護者の皆様には、学校運営に多大なるご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。今年度は、マラソン大会（ランランレコードデイ）の5年ぶりの開催やフリー参観日の新たな実施に加え、運動会や学習発表会等の行事も無事に行うことができました。子どもたちが頑張る姿を多くの皆様に見ていただけたこと、そして、たくさんの声援をいただけたこと、とてもうれしく思います。また、6年生のリーダーシップのもと、全校児童が一丸となって取り組み、成功できたことも大きな成果だったと感じます。

本校は今年度、子どもたちが安心して過ごせる居心地のよい学級づくりを目指し、それを基盤に一人一人がよさを発揮し、互いに認め合い、意欲的に学校生活を送ることができるよう努めてまいりました。併せて、あたたかい学校づくりのため、児童会の取組も生かしながら、相互に感謝の気持ちを伝え合うことを大切にしてきました。まだ十分ではありませんが、新年も誠心誠意努力してまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

(※下の写真は、春と秋、校庭で元気に遊ぶ子どもたちの様子です)



冬休みを迎える会（12/25）6年生代表と3年生代表が立派に発表しました

6年生代表の〇〇〇〇さんと3年生代表の〇〇〇〇さんが、これまでの頑張りや冬休みの抱負をはきはきと立派に発表できました。

6年松組 〇〇 〇〇さん

私が後期前半に頑張ったことは勉強です。特に算数の学習を頑張りました。授業で、先生の話をよく聞き、メモを取りながら学習に取り組みました。そして、みらいノートでも、分からないところをしっかりと復習しました。その結果、テストでいい点数を取ることができました。学習への取り組み方を今後も続け、更に頑張っていきたいです。

冬休みに頑張りたいことは二つあります。

一つ目は家の手伝いです。今年は、雪が多く降っているので、特に雪寄せを頑張りたいです。また、雪寄せ以外にも進んで手伝いをして、自分でできることをたくさん増やしたいです。

二つ目はスポ少です。私は空手をやっています。今年は全国大会にも出ることができました。来年も大会に出られるように、この冬も休まず目標を立てて練習をしていきたいです。そして、6年生はあと少して卒業です。中学校での生活に向けて、これからも頑張っていきたいです。

3年松組 〇〇 〇〇さん

今日で後期前半が終わります。ぼくは後期前半、特に頑張ったことが二つあります。

一つ目は基礎テストに向けての勉強です。前期は、基礎テストの点数が2年生の時より低い点数でした。だから、後期は頑張ろうと決めて、どりいむノートでテスト範囲を何回も繰り返し練習しました。特に漢字は、何回もドリルを見て、バランスよく書くことに気を付けました。すると、国語でも算数でも満点を取れるようになり、とてもうれしかったです。

二つ目は、スポ少のミニバスです。最初、バスケットは少し苦手でした。それでも、シュート練習を頑張ってきたら、少し、試合でもシュートを決めることができました。シュートが入ったときは、とてもうれしかったです。これからも、バスケットがもっと上手になれるように練習を頑張りたいです。

そして、うれしかったことは、あいさつが少し自分からできるようになったことです。自分からあいさつをすることは、少し恥ずかしかったけど、頑張ってみたらできるようになって、あいさつすることが気持ちよくなりました。これからも続けていきたいです。

明日からの冬休みは、とても楽しみです。冬休みにチャレンジしてみたいことは料理です。味噌汁を作りたいです。そして後期前半よりもいい点数がとれるように勉強もしっかり頑張りたいし、お家の人に協力してたくさんお手伝いをしてあげたいです。

冬休みが終わるともうすぐ4年生です。頑張れる4年生になれるように、冬休みを過ごしたいです。

※裏面に続きます。

私（校長）からは、後期前半の子どもたちの頑張りをスライドで紹介するとともに、どの学級もまとまりが一層高まってきて、授業や係活動等にしっかりと取り組んでいること、そして一人一人が着実に成長するとともに、相手の気持ちを考えた言動ができていたことを称えました。また、新年を迎えるに当たって、今の自分を見つめ直し、なりたい自分になるために頑張るべき目標を決め、気持ちも新たに頑張ってもらいたいと話しました。

明日から19日間の冬休みに入ります。家族の時間を大切に、思い出たっぷりの冬休みにしてほしいと思います。そして、休み明けには、また元気に会えることを楽しみにしています。

令和6年度 第5回KPS（かみおか・パフォーマンス・ショー）（12/19）

今回のKPSは、2・3年生の子どもたちが出演し、得意とするパフォーマンスを披露し盛大な拍手をいただくことができました。授業で学んだことの中から自分でやりたいことを見付け、一生懸命練習して披露してくれたり、日頃楽しいと感じていることをみんなの前で紹介してくれたり、出演者の思いが伝わってくる素晴らしいパフォーマンスでした。次回も多くの皆さんのチャレンジを期待しています。

【出演者】

◇○○ ○○さん(2年) : 縄跳び(けんまわり)

◇○○ ○○さん、○○ ○○さん、○○ ○○さん、○○○ ○○さん、○○ ○○さん、○○ ○○さん(3年)
: リコーダー・鍵盤ハーモニカ・歌

◇○○ ○○さん、○○○ ○○さん(2年) : ダジャレ

【運営スタッフ(報道委員)】○○ ○○さん、○○ ○○さん、○○ ○○さん(5年)



お知らせとお願い 学校でも指導しましたが、ご家庭でもお声かけをお願いします

- 1 交通事故、屋根からの落雪、ふたの開いた流雪溝等の事故には、十分注意するようご指導ください。
※信号のある交差点であっても、左右を十分に確認してから横断するようお話しください。
- 2 河川や沼地、水路等への転落事故を防ぐため、近寄らないようにご指導ください。
- 3 不審者による事故の防止のために
声かけ及び追尾事案があった場合は、大声で助けを求めるとともに、近くの民家や商店等に駆け込み、保護を求めよう子どもたちにお話してください。また二次被害防止のために、不審者を見かけた場合は、保護者や学校、警察に迅速に通報するよう子どもたちにお話してください。

事故や不安なこと（タブレット端末の紛失・盗難も含む）等、何かありましたら、休日でも（その日のうちに）学校または担任へ連絡を！（連絡がつかない場合は、管理職へ）

神岡小 72-2222

※12月27日(金)～1月4日(土)は学校閉庁です。